
No.3 教育委員会の職員について（平成 28 年 8 月受付） 

内容 昭和４７年夷隅郡教育委員会になるまでは、本町では中学校２、小学校５、分

校３がありましたが、教育委員会の学校担当職員は２名でした。 

中学校は２、小学校は２となり、小学校数は４分の１となり、児童も激減して

いますが現在は学校教育課が設けられ職員は増加しています。 

そこでお伺いしたいのは 

１．増員の必要性 

２．増員の結果の効果 

について、具体的にお知らせ下さるようお願いいたします。 

回答 ご指摘のとおり、現在小学校２校、中学校２校、更に少子化により児童生徒

数も減少してきております。 

小学校では、平成２５年度と平成２７年度に統廃合が行われ、５校から２校

になり職員数も１名減となっております。 

職員の必要性とのことですが、児童生徒に対してよりきめ細かな教育活動等

が求められており、業務内容は多岐にわたり増えてきているのが現状です。 

そのため、現在の職員数は職務内容に対して最低限であり決して多くないと

考えています。 

また、効果については、現在の職員数を維持することにより、児童生徒が安

全・安心な教育環境の下で学校生活が送られていることが効果であると考え

ています。 

 


